

A LA MESA DEL CONGRESO
DE LOS DIPUTADOS

GENÍS BOADELLA I ESTEVE, en su calidad de Diputado del Partit Demòcrata, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

La llegada de la vacuna del COVID-19 a España es, sin duda, una gran noticia.

El día de la llegada, se etiquetó las cajas llegadas a España con una gran pegatina con el escudo y la nomenclatura de "Gobierno de España" y las banderas europeas y española.

Las cajas de la vacuna, con la pegatina incorporada, fueron difundidas por todos los medios, siendo notoria tanto la llegada de la vacuna, como la pegatina en cuestión.

- ¿Cuántas pegatinas se encargaron para etiquetar las cajas con la vacuna y qué coste tuvieron?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 14 de enero de 2021



Genís Boadella i Esteve
Diputado del Partit Demòcrata